

お化け大会 (8月28日・黒浜保育園)



わくわくぞわぞわ!

園児たちが待ちに

待ったお化け大会を開催しました。この日は、いつも使っている教室がお化け屋敷に変身。暗くされた部屋の中は手作りのお化けでいっぱいでした。怖くて泣いてしまう子もいましたが、みんなゴールまでたどり着くことができました。茂木千佳さん・笑希ちゃんは「初めて参加しました。完成度がとても高く、怖かったです」と話してくれました。



旬を迎えた特産品の梨。市内8校の小学3年生を対象に選果場の見学会が行われました。生産者による梨作りの歴史や、栽培されている品種の説明を受け選果場見学がスタート。手選別の作業、光センサーによる糖度や熟度の測定、箱詰めなど、初めて見る出荷までの一連の流れに夢中になっていました。見学後には、おいしい梨の見分け方や食べ方を学び、お土産に梨をもらい充実した見学会となりました。

蓮田の宝!おいしい梨!



平野梨選果場見学会 (9月4日・平野梨選果場)



地元の特産品をPR!

8/20

蓮田SA (新上り線)

7月29日にオープンした蓮田サービスエリア新上り線。商業施設のPasar蓮田には、サービスエリアでは珍しい青果、精肉、鮮魚などを扱う生鮮ゾーンもあり、高速道路の利用者だけでなく、買い物や食事を楽しむ地域のかたでにぎわっていました。この日は、市の特産品や県内で人気の土産物などが並ぶ蓮田・埼玉フェアが最終日を迎え、おおぜいの来場者が生産者のこだわりがこめられた特産品を手にとっていました。



まちの風景



7月28日から9日間、オーストラリアのクイーンズランド州ゴールドコースト市に蓮田市中学生国際親善訪問団として派遣された19人が活動報告をしました。生徒たちは、事前にオーストラリアの歴史やスポーツ、食文化や学校生活の違いなどの研究テーマを選択。現地の学校での授業体験やホームステイ先のホストファミリーとの交流を通じて学んだことを交えて、研究結果を発表しました。



8/31

市役所

最高の夏の思い出



みんな大好き水あそび

「水遊びが大好きで参加しました。気温も暑過ぎずちょうど良かったです。また参加したいです」と感想を話してくれた宗村理沙さん・廉ちゃん。親子で触れ合いながら楽しめる夏にぴったりの水遊びを開催しました。水着に着替えた子どもたちはビニールプールを前に大喜び。じょうろや金魚のおもちゃで遊びながら、気持ちよさそうに水を浴びていました。

硬くなると心筋梗塞などのリスクを高める血管。血管年齢測定や塩分チェックの結果に一喜一憂しながらも、参加者は積極的に質問をするなど、熱心に学んでいました。岡田正男さんは「健康的なバランスを保つため、自分を律することのたいせつさを感じました。血管の健康を維持できる体操教室なども開催してほしいです」と話してくれました。

血管をげんきに!



血管げんき教室 (8月29日・勤労青少年ホーム)